

EVENTO REUNIÓ A ESTUD

Proyecto busca ac

Propuesta cient
se realizó el exitos
mirada hacia el univ

CURICÓ. Con gran éxito se realizó el lanzamiento de "Astronomía en el Maule: Una mirada hacia el universo", un evento que reunió a estudiantes, profesores y al público en general interesados en aprender sobre astronomía.

La iniciativa que tiene como objetivo acercar el conocimiento astronómico de manera lúdica a los habitantes de la Región del Maule, destaca por su enfoque inclusivo, diseñando actividades que integran a personas con discapacidades auditivas, visuales y físicas, garantizando su plena participación.

Desde su concepción, los académicos participantes han buscado impactar en el entorno de la Universidad de Talca, ofreciendo una propuesta científica en el campo de la astronomía que promueva el interés y la participación de la comunidad.

Roy Slater, investigador postdoctoral de la Universidad de Talca y encargado de contenidos del proyecto comentó que, "pudimos mostrar las actividades que teníamos preparadas como los kits astronómicos de constelaciones y galaxias, y también nuestro planetario móvil. Estamos contentos de la gran participación que se logró y los invitamos a seguir participando de nuestras actividades, ya que visitaremos Talca, Hualañé y Maule. Estén atentos a nuestras redes sociales, @astro_otalca, donde iremos informando todo lo que viene".

Durante la actividad, se contó con la intérprete de lengua de señas chilena, Sandy Torres, quien tuvo la misión de acercar el conocimiento a todos y todas. "Participar de este proyecto inclusivo y aprender sobre el universo y la ciencia ha sido una gran oportunidad. Es una iniciativa muy bonita, y esperamos que